
平成２８年度  第２回「学校評価」における保護者の意見  

《学習指導》  

〈よい点〉  

・朝の活動が充実していて、学力向上、体力向上につながっていると思う。子どもが本に

興味をもち、進んで読書するようになった。  

・チャレンジノートにドリルをやっているのは何度も取組めていい。ドリル、教科書に書

き込まずに取り組めるノートでの学習をしていきたい。  

・チャレンジノートの先生や校長先生の見届けはとても励みになっているようです。  

・少人数クラスはとても学力向上にはよいと思います。今後も続けてもらいたいです。  

・学力と体力の向上は、息子を見ていてもよく伝わってきますので、先生方、大変かと思

いますが、毎日感謝しています。  

・目標を掲げ、それを常に意識させ取り組ませる、中央小の学習スタイルは意欲を上げる

ことにつながっている。  

・少人数の指導では、担任の先生以外にも、相談できる先生が増えるので助かっているよ

うです。  

・学力向上に限らず、人間性（食・地球・命・フェアトレード）の意味も教えてもらい本

当の意味での学力になっている。  

・漢字検定はとてもありがたいです。きれいな字を書くこと、間違えてしまうところをそ

のままにせず、ちゃんと直してあげることができるので、これからも続けてほしいです。

頑張ったことが結果としてすぐに出てくるものだと思うので、子供の自信につながって

います。  

・チャレンジノートが一冊終わるとシールを頂けることが励みになっているようで、楽し

みにして取り組んでいるようです。  

・図書室で本を借りてたくさん読みたいことも、読書活動があるから前向きに取り組めて

いる感じがします。達成感を感じながらやることに娘はやる気がでるみたいです。これ

からもよろしくお願いします。  

・チャレンジノートを頑張っている中で、校長室で撮っていただいた写真もいい思い出に

なります。ありがとうございます。  

・学校生活をとても楽しんでいます。先生方のご指導、見守りあってのことと深く感謝し

ております。  

〈改善したい点〉  

・自主勉は何をやろうか考えてしまって時間がかかります。プリントなどたくさん出して

ほしいです。  

・単に貸出冊数だけで子どもたちを判断するのは乱暴な気がします。冊数を増やすために

漫画になっているものや絵本、ページ数の少ない本を選んで借りている子どももいると

聞きます。読んでいる本の難易度も考慮していただけると読書の質が上がると思いま

す。  

・テストはほぼ百点ですが、内容が易しいのかと疑問です。  

・宿題をやったご褒美がないと、書き取りなどが雑になります。何かご褒美があるといい



と思います。  

《保護者との連携》  

〈よい点〉  

・忙しい中、学校での様子を教えていただき、感謝しています。家で学校の様子などを話

してくれないので、質問をしてみると、いろいろ答えてくれて、質問をするきっかけに

なり、とても助かっています。  

体調面、学習面共に、きめ細かく見ていただき感謝しております。  

・年度末の二者面談は有意義だったので、今年も行っていただきたいです。  

・娘が先生方を信頼して過ごしていることが分かるので、安心して送り出すことができま

す。ありがとうございます。  

・いつも細かな配慮をして頂き、助かっており、信頼しています。  

〈改善したい点〉  

・7 月下旬に生徒全員の個人面談がありましたが、冬休み前・春休み前にも（希望者のみ

でもよいので）担任の先生とお話しする機会をいただけたらと思いました。  

《生徒指導》  

〈よい点〉  

◎〈改善したい点〉  

・いじめ問題について、ＨＰでは、いじめ０件（そのうち早期解決１件）とありますが、

いじめの判断は、誰がしていますか？校内のアンケートのみで、第３者的な評価がなけ

れば、信用に足る情報ではありません。他教育機関においても、いじめの把握があって

も隠蔽しているケースも多々あるので、誰が評価したかという所まで明らかにしていた

だけると助かります。日頃の教育・見守りには大変感謝をしておりますが、今後もよろ

しくお願い致します。  

《ＰＴＡ活動・ボランティア》  

〈よい点〉  

・母親ボランティアに初めて参加させて頂きました。参観日とは違う子供たちの様子を見

て、先生方の（学校サイドの）ご苦労や現場の実態を少し知ることができました。この

経験を通し、日頃学校が家庭に求める協力の意義や真意を深めることができましたの

で、今後も多くの家庭が学校にかかわり、よりよい環境づくりができればいいと思いま

した。  

《本校の活動》  

〈よい点〉  

・校長先生が活動的、積極的で素晴らしいと思います。トップの人の姿勢が周りに良い影

響を与えるので子供たちが、意欲的に物事に取り組んでいます。来年度も校長先生が継

続することを期待しています。  

〈改善したい点〉  

・夏休みの図書館開放をしていただきたい。  

《ホームページ》  

〈よい点〉  



・学校での様子がわかり、たいへん見やすい。  

・学校での様子を楽しみにしています。  

・毎日たくさんの写真掲載、ありがとうございます。まとめてですが、楽しく拝見してい

ます。  

・「修学旅行日記」がとても助かりました。オンタイムの情報がもらえて、写真もあるの

で、子供たちの様子もとてもよくわかり、たくさんの安心をもらえました。ありがとう

ございました。  

・行事、お知らせ、写真のアップなど、毎日楽しくホームページを見させていただいてお

ります。  

・ホームページは、毎日の子供たちの様子が見られるので楽しみにしています。席替えし

たんだなとか、こんな座り方で授業を受けているのか…とか、本人が話さなかったささ

いなことが知れるのでありがたいです。  

・ホームページの内容が充実していてとても良いです。漠然とした安心感があります。こ

のままずっとつづけてほしいです。  

・ホームページから毎日の学校生活の様子がわかるので楽しみにしています。  

・ホームページにより、学校での様子がしっかりと分かり、家族で楽しく拝見させてもら

っています。  

・毎日平日の夜の楽しみとして欠かさず見させていただいています。息子との会話も広が

りがあり、有り難い限りです。ホームページを通し、学力、体力の向上対策、読書活動

のすばらしさも実感し、日々、中央小の生徒で本当によかったと感じております。  

・学校で流行している病気をホームページにのせてくれたのは、すごくよかったです。イ

ンフルエンザだけではなく、これからものせていただきたいです。  

・ホームページで毎日の様子を知ることで、子どもとの会話になったり、安心したりでき

るのでありがたい。  

・学校生活の様子や、学習内容もわかり、家庭での子どもへの声掛けや学習面のサポート

に大変役立っています。  

〈改善したい点〉  

・ホームページが見にくい。  

《学校行事》  

〈よい点〉  

・北翔祭りで植物や野菜を子どもたちが育てて販売してとてもよかった。  

・持久走大会、平日でとてもよかったです。体育の授業という形で見れた気がします。  

・去る１１月４日（金）に、北翔祭りの代休がありましたが、代休が（月）でなくてよか

ったです。（月）は公共施設（児童館や図書館、動物園等）が休みですので、（月）代

休だと過ごし方に困りますが、１１月４日（金）はどこも使えますので、一日有意義に

過ごせました。今後もご検討ください。  

〈改善したい点〉  

・持久走大会の男女別ゴールは必要でしょうか？デットヒートになった時に危険だと感じ

ます。タイム計測のためですか？よい策をお願いします。  

・持久走大会で、スタート時や走っているときに、手を出してくる児童がいるらしい。多



くの児童から特定の児童に妨げられたことを聞いた。もし可能ならば、学校のほうで見

ていただいて、皆平等な思いで、走ることができたら素晴らしい大会になると思う。  

・持久走大会は、土曜日希望です。父親が見られるので。  

・北翔祭りのグランドの飲食について、席を増やすか、個々の荷物でシートを持ってくる

ように連絡してほしいです。  

・保護者参加の行事は早めに連絡してほしいです。特に、行事名だけでは、保護者が参加

するのかわからないためにそのあたりも含めて連絡してほしいです。  

・励みや朝運動の時、体力を付けるのは大切ですが、風邪やインフルにかからないため  

時に、寒かったら上着を着るようにとの指導があります。  

・夏休みの自由プールをもう少し増やすか、８月後半にやってほしい。  

・音楽発表会や合唱なども見てみたい気がします。  

・去年行っていただいた、年度末の（希望者だけだったかもしれませんが）二者面談を今

年も行っていただけると嬉しいです。次年度の目当てになりました。  

《学校施設》  

〈改善したい点〉  

・西側の道路で乗り降りする児童が多く、危ない。植込みが切れている部分が少なく歩道

に入れないせいかもしれない。  

《その他》  

〈よい点〉  

・娘が先生方を信頼して学校生活をすごしていることが分かるので、安心して送り出すこ

とができます。ありがとうございます。  

・読書 100 冊の活動は、圧倒的に本に触れることが多くなり、初見でもあまりつかえず

によめるようになったと、その効果を感じています。  

・とても良い学校にいるなと感じます。今のままがずっと継続してほしいです。  

〈改善したい点〉  

・小学校低学年は睡眠時間１０時間が理想だと言われていますが、習い事などをしている

と、中央小学校の登校時間では、十分にとることが難しいところです。（自宅から学校

までの距離にもよると思いますが）夜８時半に寝かせて、朝６時半に起こしたいですが、

とてもそのようにはできません。（現在は、夜９時に寝て、朝６時に起きる９時間睡眠

です。）なぜ、中央小学校は、登校時間が７時半から４５分までと早いのでしょうか。 

・なぜ、学校に着いてから、体操服に着替えるのでしょうか？それならば、家から着てい

った方が楽な気がします。（または、体育の時だけ着替える）  

・学校経営方針について（Ｈ２８年度版）Ⅲ５にある食育について「家庭と連携して」と

ありますが、家庭への情報発信を増やすことは可能でしょうか。例えば、各学年に応じ

た目標摂取カロリーや、旬の食材を用いたメニューの紹介など、栄養士さんの立場から

の情報があると助かります。  

 また、食後３分歯磨きの推進とありますが、実際に行っている様子が見られません。伝

聞のみで申し訳ないのですが、歯ブラシの持参率が低すぎないでしょうか。また、歯磨

きのタイミングを食前にするのか、食後にするのか、校医の指導のもと、行っています



でしょうか。  

・下校時に横断歩道で指導をしてくださっているせいか、左右を確認せずに飛び出してい

る姿が気になりました。自分で左右を確認できるようにさせたいです。  

・読書に対する評価の仕方について、単に冊数のみで判定するのではなく、ジャンルの多

様性や難易度も併せて考慮して頂けると、読書の質の向上にもつながるかと思います。

貸出冊数を伸ばすために、容易に読める本で数を稼ぐ児童も見られると聞きます。全員

がそうでないと思いますが、知恵や知識を稼ぐはずの読書が冊数に左右されて、数重視

になってしまわないよう配慮して頂けるといいかと思います。  

・チェアカバーの中に入れたまま持ち帰るのを忘れてくることがよくあります。なんでも

入る便利な入れ物に頼るのではなく、授業で使ったものはその都度片付けたり机の中や

お道具箱の中を整理したりする習慣を身につけるよう指導していただけるとありがた

いです。  

・顔に大きめの擦り傷を作ってきて驚きました。一年生なので一言あるといいなと感じま

した。  

・クラスメイトの顔がよくわからないので、年度初めにクラス写真を撮って、いただけた

らありがたいです。子供と話すときに名前と顔の確認がとれるので・・・  

・健康対策として、風邪が流行りだしたら、マスクの着用を全校生徒に義務付けてほしい。 

・過日の１年生の男児の行方がわからなくなっていた件です。暗くなってからの先生方を

始めとし、保護者や児童の何人かが捜索に協力していました。男児は無事で何よりでし

たが、（一部略）学校の指導の範囲内でご指導いただけましたら、私たち親も安心して

過ごせます。よろしくお願いします。  

・寒い日は、寒さ対策で長ズボン（ジャージなど）をはいてよいとしてください。昔と今

は違い、時代に合った対策は必要だと考えます。  

・不審者対策として、防犯教室や毎日必ず大声を出す訓練を実行してほしいです。  

・安全性の為、全校生徒にヘルメットを机の横に置くことをお願いします。  

 

※貴重なご意見ありがとうございました。保護者向けに配布した資料に、学校の考えを一

部掲載しました。学校では、保護者のご意見も参考に、来年度の教育課程を現在編成し

ています。  

〈改善したい点〉につきましては、現在学校で実施していることやすでに改善済みのご意

見も多くみられました。また、経費の問題や日課等ですぐには改善できない点もあること

もご理解願います。今後も、保護者や地域から更に信頼される学校を目指していきます。

なお、個人を特定する部分につきましては一部略させていただきました。  


